

RENCONTRE DE PARENTS

«MIEUX VAUT AGIR QUE RÉAGIR!»

Chaque année, l'équipe de prévention du Réseau offre aux parents de jeunes âgés de 10 à 17 ans, des rencontres de sensibilisation sur le phénomène de la toxicomanie. Le but de ces rencontres est de donner aux parents de l'information juste et pertinente et de les aider à développer des moyens afin d'améliorer la communication avec leurs enfants.

Cette année, une rencontre aura lieu le mercredi 25 novembre 2015 (18h30 à 20h30) à l'école secondaire Bermon, 1919 6^{ième} rang, Saint-Gabriel-de -Brandon. Les parents provenant de la région sont invités à venir nous rencontrer pour en apprendre plus sur l'adolescence et la consommation de drogues ou d'alcool.

Lors de ces soirées de sensibilisation, nous nous efforçons de répondre autant que possible à vos besoins et vos questions comme parents. Pour cela, nous vous présentons les concepts de base en toxicomanie, en se basant sur des situations concrètes que vous pouvez vivre. Nous abordons également le phénomène de l'adolescence et la communication parent-enfant.

Les parents présents ont aussi l'opportunité d'échanger et de réfléchir sur leurs valeurs et leurs comportements, à l'aide de mises en situation. Ils peuvent aussi profiter de cette rencontre pour poser des questions aux intervenants ou pour leur faire part de leurs inquiétudes face à certaines situations concernant leurs enfants.

N'oublions pas que le parent est l'intervenant numéro un auprès de son enfant. Le Réseau est un coffre à outils qui est disponible pour vous les parents. Il est important de garder en tête que cette soirée se veut informative et que votre présence est précieuse même si votre enfant est loin de la consommation.

Veillez confirmer votre présence au 450-758-3640 poste 24215 afin de vous inscrire.

Au plaisir de vous y rencontrer!

Johanne Vanasse
Intervenante pivot
Audrey Bateman
Agente de prévention du Réseau

